

comunes entre artistas. Los sistemas de ventilación mantienen todas las dependencias en un ambiente confortable y sano, a pesar de estar constantemente cerradas las ventanas. Para amortiguar los ecos y resonancias, en los estudios hay cortinones que se adaptan según la práctica indica a cada género de transmisión. Los tabiques dobles de las paredes suprimen todo ruido interferente procedente de fuera, que por su intensidad pudiese llegar a los estudios. El anunciante, dueño absoluto de la situación, está en comunicación telefónica con los manipuladores, los que a su vez dirigen los circuitos que conectan el estudio con el grupo generador, y mediante un alta voz pueden los ingenieros, valiéndose de los aparatos convenientes de medida, graduar la irradiación en la antena.

MARCIAL

TRIBUNALES

Se ha encargado interinamente de la presidencia de esta Audiencia territorial el Presidente de la provincial don José Gómez Barberá.

—Ha comenzado a hacer uso de licencia el Juez de primera instancia de Alcaraz, don Pedro Duque.

—Ha sido nombrado Juez municipal de Alatóz don Mariano Soler Pareja.

NOTICIAS

En el Instituto Nacional darán comienzo mañana los exámenes de enseñanza oficial del presente curso.

Marchó a Alicante, en el correo, el propietario don Matías Giménez García.

Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).—R.

Ha regresado de Valencia don Jesús Pérez Bueno.

Ha llegado de «San José» (Corral-Rubio) el abogado don Dionisio Yáñez Sánchez.

FRESA

Se recibe diariamente, y se vende a 3 pesetas kilo. Se sirve a domicilio. Puerto de Penalba.—Plaza Mayor números 11 y 12.

En el tercer correo regresó de Valencia el reputado artista don Gabriel Ochoa.

En el expreso de esta tarde pasó de regreso a Madrid el ex presidente del Consejo don José Sánchez Guerra.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumaría, Marqués de Molins 15.—Albacete.

En la Audiencia Territorial han dado comienzo las operaciones de desestero y limpieza general de las dependencias de la misma.

El viernes próximo comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión, los moscos de Vianos, Villapalacios y Viveros.

Zotal

Desinfectante insecticida. Cura la glosopeda, llagas, heridas y rozaduras del ganado. Evita las enfermedades contagiosas. Especial para la desinfección

El jefe de la estación de Cieza, de la línea de Albacete a Cartagena, don Manuel Fernández Rodenas, ha sido nombrado Subinspector de ferrocarril, con destino a la Sección de Sevilla.

Se encuentra notablemente mejorado de su prolongada enfermedad, el propietario don Alfredo Valcárcel.

En el expreso de ayer tarde llegaron de Salamanca la señora madre política del Secretario judicial don Miguel Casado y su hermana política señorita Teresa Hernández Ballesteros.

Ayer tarde llegó de Jorquera el propietario don Andrés José de la Calzada Gimenez.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLINS, 8 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

En el expreso de esta tarde salieron para París, el escultor don Ignacio Pinazo y el arquitecto don Julio Carrilero Prat, y con dirección a Madrid don Jacinto Fernández Nieto y su distinguida familia, y pasaron de regreso a Villarrobledo, de viaje de novios, el abogado don Miguel Jiménez, de Córdoba y Arce y su bella consorte.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 18

Por el alma del marqués de Comillas.

Esta mañana se han celebrado en la Catedral honras fúnebres por el alma del marqués de Comillas, costeadas por la Acción Católica y entidades católicas agrícolas.

Han asistido el Arzobispo dimisionario de Valencia padre Nozalada, el actual Prelado valentino, el Vicepresidente de la Acción Católica, duque de Bailén, conde, vizconde y barón de Güell, comisiones de todas las entidades organizadoras, Alcalde, etc.

En el crucero había levantado un severo túmulo.

Han oficiado el Nuncio de Su Santidad, asistido de los Prelados de Coria, Ciudad-Rodrigo y Calahorra.

Se ha cantado la misa de Perossi. El administrador apostólico de Calahorra ha pronunciado la oración sagrada, enalteciendo la vida ejemplar del marqués, que tanto bien proporcionó a la patria.

Glosó los términos de su discurso, afirmando que la muerte es el principio de la verdadera vida.

PROVINCIAS

Alicante 18.

El señor Bermúdez de Castro

Continúa mejorando de su enfermedad el señor Bermúdez de Castro, habiendo abandonado el lecho.

Valencia 18

La visita de Primo de Rivera

El general Primo de Rivera saldrá de Barcelona a bordo de «J. J. Sister» el día 30 del corriente mes por la mañana, deteniéndose en Castellón, y llegando a Valencia por la noche. Del puerto se dirigirá a Capitanía general, donde se hospedará.

Bilbao 18.

El director de «La Lucha de clases» ingresa en la cárcel.

El director de «La Lucha de Clases», don Angel Lacort, ayer, después de comparecer ante las autoridades militares, ingresó al mediodía en la cárcel de Larrinaga.

Ya dijimos que fué detenido el día anterior por orden del Gobernador militar, general Echagüe.

Hoy ha dado principio en Zaragoza la Peregrinación Nacional de los jueves Eucarísticos al Pilar de aquella capital.

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el Hotel Regina, don Pablo García Mateos, representante exclusivo en esta provincia de los automóviles marca Buick, que se propone instalar una exposición de los mismos.—R.

Miguel Cuenca.—Pintor.—Tejares, 21.

El Auxiliar de esta Inspección de ferrocarriles, don José Torra Cabruja, ha sido ascendido a Subinspector, con destino a la misma.

Se encuentra en ésta, en el Regina Hotel, el viajante de la CASA QUIRÓS, DE MADRID, con los muestrarios de camisería y artículos para caballero, señora y niños, participando a su distinguida clientela que previo aviso pasará a domicilio.

Ha salido para Madrid el Ingeniero de la casa Larios don Ramon Echagüe.

VIGOR Caldo cereales doctor Falp. Siempre eficaz en los trastornos digestivos. Venta Comestibles y Farmacias.

llo de seda que ha quedado abierto al público el servicio de los ahogaderos secantes de dicho Centro, dando cumplimiento al artículo 4.º del Reglamento de aplicación de la ley de protección a la industria sidera de 4 de Marzo de 1915.

EXTRANJERO

Berlin 18

La actitud de Hindenburg

Dicen de algunos periódicos berlinenses que la forma verdaderamente categórica y a la vez enérgica con que el mariscal Hindenburg ha subrayado todas sus manifestaciones de fidelidad a la Constitución de la República, ha producido honda decepción entre los elementos extremistas de los partidos de la derecha. Por ejemplo, el diputado racista, conde de Reventlow, ha publicado un artículo en el que dice que ciertamente algunas opiniones expresadas por Hindenburg, entre ellas las que se refieren al reconocimiento de la República como base de la soberanía popular, han de parecer a los nacionalistas alemanes verdaderamente inaceptables.

ULTIMA HORA

Madrid 19 (16:30)

Firma de Gracia y Justicia

Se han firmado un decreto declarando en situación de excedencia forzosa al Magistrado del Tribunal Supremo don Francisco García Goyena, y otro nombrando Presidente de la Sala segunda del mismo Tribunal a don Alfredo Zavala.

En la Presidencia

Don Horacio Echevarrieta confiere esta mañana con el Marqués de Magaz.

El Marqués de Estella recibió a los señores Tafur, Calvo Sotelo y Conde de Esteban Collantes.

Notas de Palacio

El Vocal del Directorio, General Jordana despachó esta mañana con el Rey.

Don Alfonso recibió al profesor holandés Lorentz, al doctor Stéfano, al señor Goicoechea, al Marqués de Piedras Albas y a los señores Echagüe, López Dóriga y Dómine.

La Reina doña Victoria Eugenia fué cumplimentada por doña Rosa Campuzano y sus hijos.

La recaudación

Se ha facilitado a la prensa una nota, en la que se hace constar que la recaudación en las oficinas pro-

vinciales de Hacienda durante la primera quincena del mes actual ofrece un aumento de 12.022.832 pesetas con relación a igual periodo del año 1924.

Primo de Rivera

El Presidente del Directorio marchará a Córdoba el sábado próximo, regresando el lunes siguiente.

No se sabe si ese día marchará a Barcelona con los Reyes o si lo hará solo al siguiente día.

El Marqués de Estella se propone permanecer tres días en la ciudad condal, marchando después a Alicante, Valencia, Castellón y Cúcuta.

Tristes presagios

Dicen de Sofía que el Rey Boris ha declarado que en breve será asesinado, pero que no puede dejar el trono por habérselo así prometido a su difunto padre.

AGENCIA NACIONAL.

A los agricultores

La Cámara Agrícola invita, por nuestro conducto, a todos los labradores de la provincia a una reunión para tratar de la defensa de los intereses de los mismos.

A este objeto ha sido invitado el prestigioso agricultor don Casimiro Penalva, del Sindicato de Criptana, que dará una conferencia sobre la conveniencia de los Sindicatos agrícolas, en el Salón de sesiones de este Ayuntamiento, el jueves próximo, día de la Ascensión, a las once de la mañana.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías.

SI QUEREIS VESTIR ELEGANTE

visita la pañería de Joaquín Iniesta, Marqués de Molins, 17 (bajo los niños de la bola), donde se ha recibido un gran surtido en géneros de verano.

Consuelo Yago

Confeción y reforma de toda clase de sombreros de señoras y niñas. Últimos modelos de la temporada. CALLE MAYOR, 60, PRAL.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZO

NUEVO ESTANTE A PEDAL CON FRICCIONES de BOLAS de ACERO LA MEJORA MÁS ÚTIL QUE PODÍA DESEARSE.



NO CABEN YA EN LAS MÁQUINAS PARA COSER SINGER

MÁS PERFECCIONES NI MECANISMO MÁS EXCELENTE.

Máxima ligereza. Máxima duración. Mínimo esfuerzo en el trabajo.

Mayor, 41.—Albacete